

## SILABI

<b>Matakuliah</b>	<b>: Bahasa Inggris 2</b>
<b>Bobot</b>	<b>: 2 sks</b>
<b>Fakultas</b>	<b>: FTIK</b>
<b>Program Studi</b>	<b>: Tadris Matematika</b>
<b>Strata</b>	<b>: S1</b>

### A. Kompetensi

Dengan mengikuti mata kuliah Bahasa Inggris 2 mahasiswa diharapkan memiliki pengetahuan lanjutan tentang berbagai aspek kebahasaan dalam bahasa Inggris dan mampu berkomunikasi melalui berbagai media baik secara lisan maupun tulisan dalam rangka meningkatkan kualitas pembelajaran

### B. Pengalaman belajar

Mahasiswa memahami dan menerapkan penggunaan kalimat majemuk (compound sentence), kalimat kompleks (complex sentence), induk kalimat dan anak kalimat (independent and dependent clause), adjective clause, noun clause, adverb clause, hubungan makna 'waktu' dan 'tempat,' hubungan makna 'cara,' hubungan makna 'sebab' dan 'akibat,' hubungan makna 'syarat, hubungan makna 'pertentangan,' hubungan makna 'penerang kata benda' dalam aktivitas kehidupan sehari-hari ketika menggunakan keterampilan mendengarkan, berbicara, membaca, dan menulis dan strategi mengerjakan TOEFL

### C. Pokok Bahasan

<b>PERTEMUAN KE</b>	<b>POKOK BAHASAN</b>
1-2	1.Kontrak Belajar 2. Teori dan Praktik Kalimat Majemuk (Compound Sentence)
3 - 4	Teori dan Praktik Kalimat Komplek (Complex Sentence)
5 -6	Teori dan Praktik Induk Kalimat dan Anak Kalimat (Independent and Dependent Clause)
7	Teori dan Praktik Adjective Clause
8	Teori dan Praktik Noun Clause
9	UTS
10	Teori dan Praktik Adverb Clause
11	Teori dan Praktik Hubungan Makna waktu, tempat dan cara
12	Teori dan Praktik Hubungan Makna sebab, akibat dan syarat
13	Teori dan Praktik Hubungan Makna pertentangan, dan penerang kata benda
14	Teori dan Praktik Pengenalan Strategi Mengerjakan TOEFL-Listening
15	Teori dan Praktik Pengenalan Strategi Mengerjakan Pengenalan TOEFL-Structure
16	Teori dan Praktik Pengenalan Strategi Mengerjakan Pengenalan TOEFL-Reading

#### **D. Evaluasi**

<b>JENIS</b>	<b>BOBOT</b>
Keaktifan dalam kuliah	10 %
Performen dan kehadiran dalam kuliah	10 %
Praktik Penugasan (contoh: portofolio, quiz)	20 %
UTS	30 %
UAS	30 %

#### **E. Referensi**

1. A.J. Thomson and A.V. Martinet. (1986). *A Practical English Grammar*. Oxford: Oxford University Press.
2. Betty S. Azar. (1989). *Understanding and Using English Grammar*. New Jersey: Prentice-Hall, Inc.
3. Michael A. Pyle and Mary Ellen Munoz Page. (1991). *TOEFL Preparation Guide*. Nebraska: Cliffs Notes.